



Choix de la LV2 en 5ème Allemand ou Espagnol

publié le 11/06/2019

Bonjour,

Mme Noireau, professeure d'Allemand, est passée cette semaine dans les classes de 6ème pour une nouvelle présentation de la langue Allemande.

Beaucoup de vos enfants sont motivés mais souvent freinés par les familles... Je vous invite à consulter le diaporama en pièce jointe pour avoir d'avantage d'informations sur le choix de l'Allemand en LV2.

Si vous avez un doute, contactez moi, nous en discuterons ensemble.

Cordialement,

T. Koch

Document joint



Allemand un choix LV2 en petits groupes (Powerpoint slideshow de 9.7 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.